

LA BARRENA DEL DIABLO.

En el Cerro Calera existe una barrena de fierro que nadie ha logrado sacar jamás.

Cuentan las gentes, que dos obreros estan construyendo un canal y el trabajo no les avanzaba pese a los esfuerzos hechos. Uno de ellos apotado exclamó: "Daría mi alma al Diablo si me viniera a ayudar". Al rato apareció un hombre moreno vestido de negro, que les explicó que les venía a ayudar. Luego tomó una barrena y en cinco minutos terminó el trabajo de un mes.

Al poco tiempo murieron los dos obreros, fueron enterrados juntos y en el lugar del hecho quedó enterrada la barrena del Diablo como prueba de su ayuda.

Las gentes del lugar cuentan que aún aparece a veces a las doce de la noche y sólo a esa hora es posible moverla, pero sin lograr sacarla.



Leyendas [manuscrito].

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Biblioteca Pública no. 84 (La Calera, Chile)Autor secundario:Coordinación Regional de Bibliotecas Públicas de Valparaíso (Chile)

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

Leyendas [manuscrito]. La Calera : [Editor no identificado], [1993?]. 14 hojas en varias paginaciones ; 33 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile